



Ausflug **Jérôme Schaad: Jérôme Schaad im Raum**
Sonntag, 21. April 2024



Sonntag, 21. April 2024, 16 Uhr

Ausflug

Treffpunkt: Attisholz-Areal Nord, Riedholz

kunstverein-so.ch



Jérôme Schaad: Jérôgraphien im Raum

Die Magie in der Dunkelkammer beschäftigt Jérôme Schaad seit Jahrzehnten. Aus den Fotografien entstanden 1983 die ersten Jérôgraphien. Seither hat der Oberaargauer Künstler hunderte seiner unverwechselbaren Kunstwerke im Grenzbereich Fotografie/Copy Art geschaffen, seit Kurzem auch in Farbe und im Grossformat. In der ehemaligen Eindampfanlage im Attisholz-Areal – einer «Dunkelkammer» im Industrie-Format – präsentiert Jérôme Schaad nun erstmals jérôgraphische Projektionen.

Das Gelände ist ihm vertraut: In den Hallen der Nordseite und vor geraumer Zeit in der Abbruchzone Süd hat er immer wieder fotografisch umgesetzt, was er dort an Eindrücken sammelte.

Die Mitglieder des Kunstvereins sind zur Aufführung am 21. April um 16 Uhr herzlich eingeladen. Im Anschluss wird ein Apéro serviert.

Vernissage und weitere Projektionen:

Vernissage: Freitag, 12.04.2024 um 17 Uhr

Projektionen am: Sa/So 13./14./20./21./27./28.04.2024, jeweils 16–21 Uhr

